

Pressemitteilung

30. September 2014

Kontakt

ZEAG Energie AG Weipertstraße 41 74076 Heilbronn

Jutta Wachter
Telefon 07131 610-1013
Telefax 07131 610-1956
jutta.wachter@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

Einweihung mit Freibier, Musik und Sonnenschein Erste Windenergieanlage der ZEAG Energie AG in Ruppertshofen eingeweiht

Ilshofen. Bei strahlendem Sonnenschein weihte die ZEAG Energie AG am vergangenen Sonntag mit einer "Windhocketse" ihre erste Windenergieanlage in Ruppertshofen ein. Etwa 500 interessierte Bürgerinnen und Bürger aus Ruppertshofen und Umgebung waren gekommen, um sich die Anlage aus nächster Nähe anzusehen.

Bürgermeister Roland Wurmthaler und ZEAG-Vorstand Eckard Veil eröffneten die Hocketse mit einem Bierfassanstich und anschließendem Freibier. Bei ausgelassener Stimmung durch das Musik-Duo "Paulo & Marco" ließen es sich die knapp 500 Gäste mit Grillgut sowie Kaffee und Kuchen vom Liederkranz und Frauenkreis Ruppertshofen gutgehen. Auch außerhalb des Festzelts wurde ein buntes Programm für jedes Alter geboten: Während sich die kleinen Gäste auf der Hüpfburg und beim Luftballon-Gewinnspiel vergnügten, verriet eine Ausstellung im Inneren der Windenergieanlage allen Interessierten spannende Details zur Anlage und deren Entstehung. So erfuhren die Festbesucher beispielsweise, dass ein einziges Rotorblatt 21 Tonnen wiegt und der Rotordurchmesser ganze 101 Meter beträgt.

ZEAG-Vorstand Eckard Veil zieht ein positives Resümee am Ende des Tages: "Wir freuen uns sehr, dass unsere Anlage auf so großes Interesse gestoßen ist und wir viel positives Feedback bekommen haben. Mit dieser Windenergieanlage sind wir unserem Ziel, bis 2020 über die Hälfte unseres Stroms aus erneuerbaren Energien zu erzeugen, ein Stück näher gekommen."

Die Windenergieanlage der Firma Enercon ist die erste, welche die ZEAG Energie AG in der Region errichtet. Die getriebelose Anlage mit einer Nabenhöhe von 149 Metern ist modern, effizient und sicher. Mit einem jährlichen Ertrag von ca. 6,7 Millionen Kilowattstunden wird sie etwa 2.000 Haushalte mit Strom versorgen und den CO₂-Ausstoß jährlich um etwa 3.500 Tonnen verringern.

Seit 2011 investiert die ZEAG Energie AG in Windkraft. Mit der Beteiligung am EnBW-Windpark Baltic 1 in der deutschen Ostsee hat die ZEAG Energie AG ihre Stromerzeugung aus regenerativen Energien um zwei Megawatt erhöht. Mit Projekten wie dem in Ilshofen-Ruppertshofen möchte sie künftig auch in der Region Strom aus Windenergie erzeugen.

Pressemitteilung

30. September 2014





Bürgermeister Roland Wurmthaler (links) und ZEAG-Vorstand Eckard Veil eröffnen die Windhocketse mit einem Fassanstich und anschließendem Freibier.